
点位 地址

听觉有道助听器（晋江中心） 梅岭街道泉安中路1000号
晋江市爱心格子铺 青阳街道崇德路285号（爱国楼对面）

博信大药房 青阳街道泉安中路293号（市标圆盘）

晋江报业大厦 梅岭街道报业大厦619号
民生汽车空调维修店 长兴路149号
鑫豫广告 泉安中路122号
常乐基（社店点） 青安路38号（社店路口）

梅庭社区工会驿站 梅岭路194号
梅庭社区党群服务中心 梅庭路61—62号
小鸟电动车（洪宅垵店） 泉安南路830-33号
冠军宝贝（西园店） 西园街道双龙路453号
万达爱心小屋驿站 晋江万达广场5号门出入口
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由晋江经济报发起的第七届
“夏日送清凉·请喝一瓶水”大型公
益行动启动后，晋江社会各界爱心
人士积极响应。昨天，又有爱心人
士捐赠的 5280瓶水运抵本报。短
短两天，主办方已累计收到 65848
瓶爱心水。

为了扩大覆盖范围，昨天，主办
方又新设了三个供水点，“清凉一
站”爱心赠水点扩大至12个。

“很感谢爱心人士，谢谢你们的
关心。”环卫工人李淑云表示，送水
活动让他们感受到晋江这座城市的
温度。

5280瓶水运抵本报
爱心人士连续两年参与

昨天上午，由晋江市美捷食品
贸易有限公司捐赠的 4800瓶水运
抵本报。

这是该公司第二年参加“夏日
送清凉·请喝一瓶水”公益行动。“这
么热的天气，在高温下劳动很辛

苦。”晋江市美捷食品贸易有限公司
相关负责人陈美玲表示，希望能有
更多的人参与进来，关心在高温环
境下工作的环卫工人、外卖小哥等
群体。

“去年也捐过，今年看到活动启
动，就再捐了一些。”昨天下午，市民
杨女士下单，委托快递小哥将 480
瓶矿泉水送到本报。

截至昨日下午 6时，本次活动
单日收到爱心水5280瓶，总入库数
为65848瓶。

扩大覆盖范围
新增3个送水点

今年公益行动首批“清凉一站”
爱心赠水点共有 9个，分布在晋江
市中心的主干道和人群密集地段。

“这里处于中心市区，不少附近
的环卫工人、外卖员都过来取水喝。”
在位于崇德路的晋江市爱心格子铺
赠水点负责人表示，他们将全力配合
此次公益行动，做好相关保障工作。

“我们在附近清扫街道，基本每
天都要带两瓶水出来，但很快就喝完
了。感谢爱心人士对我们的关心。”
环卫工人李淑云表示，这样的公益活
动，不仅带给他们夏日的清凉，也让
他们感受到晋江这座城市的关爱。

为了让更多有需要的人能喝到
爱心水，昨天，主办方新设了三个赠
水点。至此，“清凉一站”爱心赠水
点已有12个。

“去年我们就设了点位，今年公
益行动启动后，我立即积极响应。”
爱心商家冠军宝贝（西园店）负责人
林伟忠说，这里来往的人比较多，将
赠水点设置在这里，更能方便有需
要的人来领取，“我们只是尽份微薄
之力，希望更多人能加入进来。”

覆盖范围扩大 新设3个赠水点

爱心人士累计捐赠65848瓶水
本报记者 陈青松

本报讯 （记者 柯雅雅 吴晓艳） 昨
日，“跨越边界：全球视野下的资本市场新机
遇——晋江市企业境外上市专题交流会”在
晋江三创园举行。活动邀请深圳创投公会、
华峰资本、小鱼黑科技等相关负责人围绕全
球资本市场新机遇进行主题分享，吸引了30
多家晋江企业参加。

现场，华峰资本CEO陈挺峰带来“环球
视野，共筑未来：国际资本市场的中国力量”
主题分享。他表示，自备案新规实施后，中国
企业境外上市申请呈爆发增长趋势。他详细
介绍了不同资本市场的区别，并结合实际案
例对不同类型企业上市该选择哪一市场进行
分析，为与会企业提供专业建议。

小黑鱼科技CEO、途牛网董事严海锋以
创始人的角度分享了途牛网美国上市历程。
他指出，美国路演过程与一级市场融资类似，
美国 IPO完成后，每个季度需发布财报，并给
出业绩的滚动预测。走美国 IPO的企业，其
定位要清晰并具有差异化，要对标当地龙头
企业，制定差异化发展策略。

现场还设置了自由交流环节，与会企业
代表纷纷就自身发展问题向专业机构提问，
现场气氛热烈。与会企业代表表示，此次活
动收获颇丰，不仅深入了解了当前国际资本
市场的最新动态和趋势，还获得了关于境外
上市路径、策略及挑战的第一手信息和专业
指导。

据悉，一直以来，晋江市委市政府始终把
资本赋能实体经济发展作为推进产业转型升
级的重要战略举措，高度重视资本市场发展
及企业境外上市工作。目前，晋江已经培育
上市公司 52家，其中境外上市 45家；全市上
市公司首发融资累计 305亿元、证券市场总
市值超4000亿元，再融资超830亿元，并购金
额近600亿元，形成一定规模的资本市场“晋
江板块”。

“晋江是一座充满活力和创新的城市，孕
育了很多优秀的企业。境外上市将给企业带
来诸多发展机遇。”深圳市创投同业公会副秘
书长季忠表示，境外上市不仅能拓宽企业的
融资渠道、吸引国际资本，还可以提升企业的
品牌影响力和市场竞争力。然而，境外上市
之路充满挑战，企业需要充分了解并适应不
同市场的法律法规、市场环境和文化差异，

“希望通过本次交流会，加强企业与专业机构
的合作，帮助企业更好地把握境外上市机遇，
迎接挑战。”
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本报讯（记者 欧阳霆）昨
日，晋江经济报小记者北京夏令
营开启首日行程。营员们走进天
安门广场、故宫博物院、首都博物
馆，穿越历史，探寻北京城的繁
华。

走进故宫，这座明清两代皇家
宫殿的庄严雄伟让营员们惊叹不
已。尤其是故宫内“神兽”的传说
与寓意，让孩子们兴趣十足。

来到首都博物馆，老北京民
俗展、“中华文明的有力见证——
北京通史陈列”、“辉煌中轴”展览
等，犹如一幅幅生动的历史画卷，

展现了北京从远古到现代的辉煌
历程。从燕地的青铜艺术，到元
明清时期的瓷器、玉器，再到近代
的北京风情画，每一件展品都诉
说着北京的千年故事，令人叹为
观止。

经过一天的相处，营员们很
快熟络起来。他们还化身“摄影
师”，为小伙伴拍照留念。

小记者感言
以前只在电视里看到故宫，如

今真正地站在故宫里，它的气势恢
宏深深地震撼着我。故宫屋檐上

的小“神兽”栩栩如生，我不禁为古
代劳动人民的智慧而赞叹。
黄彦汐（晋江市华泰实验小学）

我们跟随晋江经济报小记者
团来到首都北京。我们首先来到
故宫，参观了起早朝的端门，也知
道了“武将骑马，文官坐轿”的知
识；认识了太和殿屋檐上坐着的
10 只小“神兽”与带领它们的骑
凤仙人。这次活动很有趣，让我
认识了许多朋友，收获了不少知
识。
许熠桐（晋江安海养正中心小学）

北京夏令营开营
小记者享历史文化大餐

本报讯（记者 柯雅雅）昨日，特步国际发布公
告，特步主品牌中国内地第二季度零售销售同比增长
10%，零售折扣水平约七五折，渠道存货周转四个月至
四个半月；上半年零售销售取得高单位数同比增长，渠
道库存周期约四个月。

今年上半年，特步赞助了中国国家霹雳舞队，并成
为中国三人篮球超级联赛官方赞助商；特步儿童与清
华大学体育健康中心达成合作，建立儿童运动姿态和
足健康生物力学数据库；索康尼官宣彭于晏为新晋品
牌代言人，推进“双精英”战略，并连续四年赞助越山向
海人车接力中国赛；K.SWISS官宣金宇彬为新晋品牌
形象大使。

特步主品牌
第二季度内地零售
销售同比增长10%

本报讯（记者 施珊妹）昨日，福建凤竹纺织科技
股份有限公司发布2023年年度权益分派实施公告，每
股派发现金红利 0.1元（含税）；股权登记日为 7月 18
日，除权（息）日为7月19日。

记者了解到，2023年，凤竹纺织实现营业总收入
9.95亿元，同比下降13.33%；归母净利润2.71亿元，同
比增长949.48%。

近几年，凤竹纺织以数字化、智能化、绿色化为产
业创新升级方向，积极推动安东新厂各项系统建设工
作，通过引进多项智能化、绿色化高端技术及装备系
统，致力于打造纺织印染行业数字工厂标杆。不久前，
凤竹纺织还荣获 2023年度国家级能效“领跑者”标杆
企业称号。

凤竹纺织2023年
每股派息0.1元

本报讯（记者 王云霏）近日，义乌市晋江商会联
合多家机构开展“送医药下乡”公益活动，为义乌市佛
堂镇江北社区文昌里小区120余名老人送去关爱。

义乌市晋江商会精心准备了 120份爱心礼包，包
含藿香正气丸、清凉油、风油精等家庭常备药品，以及
花露水、牙膏牙刷、洗衣粉等日常生活必需品。商会还
邀请专业医护人员为老人提供健康咨询和用药指导，
为老人做牙齿检查，并针对潜在的口腔问题给予专业
的医疗建议。

义乌市晋江商会监事长张文杜表示，商会将继续
利用自身资源和优势，积极参与社会公益事业。

义乌市晋江商会
开展公益活动

征集令

广大爱心企业、热心市民和商
家，如果你们也想加入“夏日送清
凉·请喝一瓶水”公益行动，欢迎拨
打爱心热线0595-82003110，或
在晋江经济报微信公众号后台留
下姓名、地址、联系方式，将有专人
与您对接。本次公益行动诚邀全
市上下及海外各界一起携手，为晋
江城市降温，为晋江人文加分。

“清凉一站”赠水点

本报讯（记者 蔡明宣）近日，晋江市产业数字化
服务协作联盟问诊专家团队走进永和镇达亿经编公
司，开展数字化诊断服务。

在诊断过程中，专家团队通过数字化转型知识讲
座、政策解读、集体座谈、部门单独交流、进车间看设备
等多种方式，深入了解达亿经编公司的数字化需求和
转型现状，为其提供针对性指导和规划。

达亿经编公司相关负责人介绍，当前，公司的数字
化转型意识及需求不断增强，但在数字化转型过程中
仍然面临着一些顾虑和挑战，特别是在投入产出比和
数字化人才方面存在较大的担忧。据悉，达亿经编公
司在几年前就尝试过数字化转型，但由于技术和专业
人员均不足，转型效果并不明显。

晋江市产业数字化服务协作联盟相关负责人表
示，联盟将常态化组织“数转智改”交流活动，帮助企业
进一步了解标杆企业数字化转型成功经验，为企业自
身的数字化转型提供借鉴和参考，同时，建立数字化诊
断回访机制，帮助企业寻找新的智转数改转型契机。

截至目前，晋江市产业数字化服务协作联盟已服
务、诊断纺织鞋服、食品、装备制造、五金等多个行业。

晋江市产业数字化服务
协作联盟开展“义诊”行动


